

Besuch vom Kindergarten

Am 15. Dezember kamen die Kinder vom Pfarrkindergarten und vom Bienenhaus zu uns. Wir lasen ihnen etwas vor. Ich las einem Kind „Zaubern will gelernt sein“ vor. Mein Kind hieß Nora. Sie fragte zwar ein bisschen viel, aber das ging schon. Danach hatte uns meine Frau Lehrerin ein kleines Heftchen ausgedruckt, wir wurden zwar fertig, aber das Anmalen ging nicht so gut. Danach gingen wir in die Bibliothek und die Kindergartenkinder mussten wieder in den Kindergarten zurückgehen.